



LOS LIBERTADORES

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidato

Enrique Alejandro Lopez Rodriguez

Candidato a Consejo de la Facultad Derecho y Ciencias Políticas

Introducción.

Es todo un honor el que nos llena el saber que en el mundo laboral y comercial representamos los principios y valores infundados por esta prestigiosa universidad, pues es una de las mejores experiencias que tenemos durante nuestra etapa de formación como profesionales. Es por ello el resultado de la infinidad de sentimientos que nos atan a nuestra Universidad pues la construcción como grandes profesionales solo se lo debemos a nuestra planta de docentes y directores que día a día luchan por la construcción de una mejor institución para la educación de profesionales, es por este motivo que cada egresado lleva con orgullo el legado y los principios de la Fundación Universitaria los Libertadores. Porque fue allí donde obtuvimos lo primordial para ser excelentes profesionales, capaces de generar cambio y brindar factores diferenciadores en el mundo laboral, comercial y social, pues el conocimiento, los valores y la transformación en personas integrales. Es así que hoy, viene con fuerza y agradecimiento a nuestra alma mater, con el objetivo de aportar desde mi experiencia profesional, a la que un día se convirtió en mi segundo hogar.

Perfil del candidato.

Mi nombre es Enrique Alejandro Lopez Rodriguez soy abogado egresado con énfasis en ciencias políticas y relaciones internacionales de la Fundación Universitaria los Libertadores además de ser abogado especialista en derecho administrativo de la Universidad Militar. N.G. Cuento destacada trayectoria en el sector de derecho público, experiencias que me han permitido forjar amplios conocimientos en el área del medio ambiente, prestación de servicios públicos y lo administrativo.

Propuesta.

1. Contribuir con la elaboración de propuestas para el desarrollo de estrategias de investigación para la participación de la comunidad estudiantil de la Fundación Universitaria los Libertadores, con el objetivo de buscar el reconocimiento de la institución como una de las más importantes a nivel nacional.
2. Elaborar planes de desarrollo que promuevan la comunicación efectiva con los egresados, estudiantes y comunidad en general, empleando las tecnologías de información y comunicación como herramienta para la proyección institucional y la relación con la sociedad.
3. Estimular de la mano de la oficina de bienestar universitario y oficinas de la facultad planes de desarrollo para la participación continua de la comunidad en concursos de merito ofertados por la administración pública.
4. Brindar apoyo dentro de los objetivos institucionales a efectos de generar apoyo en planes sociales y ambientales.

De antemano muchas gracias quedo atento a sus comentarios.

Enrique Alejandro Lopez Rodriguez